

Ressort: Technik

Bericht: Samsung will Galaxy S5 im Januar präsentieren

Seoul, 11.10.2013, 07:45 Uhr

GDN - Der südkoreanische Elektronikriese Samsung will das Smartphone Galaxy S5 angeblich im Januar des kommenden Jahres präsentieren. Laut einem Bericht der Online-Zeitung "Jose Ilbo", die sich auf ungenannte Unternehmens-Insider beruft, ist man bei Samsung mit den Verkaufszahlen des Galaxy S4 unzufrieden und wolle deshalb das neue Smartphone-Flaggschiff bereits im Januar präsentieren und im Februar auf den Markt bringen.

Ursprünglich hatten die Südkoreaner geplant, das Galaxy S5 im März vorzustellen. Über die Ausstattung des neuen Smartphones aus dem Hause Samsung ist unterdessen noch sehr wenig bekannt: Laut unbestätigten Medienberichten soll das Galaxy S5 mit dem 64-Bit-Chip Exynos 5430 Octa sowie einer 16-Megapixel-Kamera mit einem Isocell-Bildsensor, der für bessere Aufnahmequalität bei schlechten Lichtverhältnissen sorgt, ausgestattet sein. Die Technik soll zudem in einem staub- und wassergeschützten Gehäuse mit Metallelementen stecken.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23212/bericht-samsung-will-galaxy-s5-im-januar-praesentieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com